

# *Falleció en Cuba general de brigada Marcos Antonio Hernández*

---



**General de Brigada de la Reserva, Marcos Antonio Hernández. Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 23 dic (RHC) El Ministerio del Interior de Cuba (Minint) informó este lunes sobre el fallecimiento del general de Brigada de la Reserva, Marcos Antonio Hernández, a la edad de 81 años.

De acuerdo con una nota divulgada por esa institución, Hernández ingresó a las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) en 1964 como soldado, desempeñando diferentes responsabilidades en esa institución y el Minint durante más de 50 años de servicio.

En las FAR transitó por diferentes cargos en la Contrainteligencia Militar, con resultados destacados.

Cumplió dos misiones internacionalistas en la República Popular de Angola, donde sobresalió por el exitoso desempeño en las tareas asignadas.

Desde 1989, ocupó varias responsabilidades en el Minint, como jefe de Provincia y de las Direcciones de Contrainteligencia y Establecimientos Penitenciarios.

Hernández fue fundador de las filas del Partido Comunista de Cuba y por su destacada hoja de servicios recibió numerosas condecoraciones y estímulos, entre los que sobresalen: las medallas Conmemorativa XX Aniversario del Moncada; Combatiente Internacionalista de segunda clase; Ignacio Agramonte, así como Diploma por el Servicio Ejemplar. **(Fuente: Prensa Latina)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372692-fallecio-en-cuba-general-de-brigada-marcos-antonio-hernandez>



**Radio Habana Cuba**